

Ehrenamt mit Kindern

Vorarlberg Kinderdorf: Hilfe am Puls der Zeit

Sowohl Mark als auch Niklas aus Bregenz lieben es, die Welt zu erkunden. Mit ihren knapp zwei Jahren wissen beide schon genau, was ihnen gefällt – solange es rund gehen darf, ist alles toll.

Für die Familien von Mark und Niklas wäre jemand, der zwei bis drei Stunden in der Woche Zeit für die beiden Lausbuben hätte, eine enorme Entlastung. Auch mit Anna, Sophie, Rita und Felix ist immer etwas los. Die vier (9, 7, 5 und 2 Jahre alt) halten ihre Eltern ganz schön auf Trab. Die Oma des Quartetts wohnt weit weg und kann nicht mal eben schnell helfen, mit den Kindern singen oder spielen. Gerade jetzt wären zwei weitere unterstützende Hände in der Familie von Margarethe in Bregenz großartig!

Wer möchte Gutes tun?

Der Fachbereich Familienimpulse des Vorarlberger Kinderdorfs sucht Menschen, die bereit sind, diesen oder anderen Familien mit wenig sozialen Ressourcen unter die Arme zu greifen. Unsere Mitarbeiterinnen bringen Familien und Ehrenamtliche zusammen, begleiten professionell und ga-



Foto: Kinderdorf

Kinder halten zwar ganz schön auf Trab - aber die Erlebnisse mit der nächsten Generation sind großartig!

rantieren den reibungslosen Ablauf. Viele begeisterte Freiwillige in ganz Vorarlberg gehen schon jetzt mit Babys spazieren, spielen, wandern oder radeln mit Kindern, lesen ihnen vor oder werkeln im Garten. Oft vermitteln sie den Kindern ganz nebenbei auch Deutsch.

Das Leben spüren

Alle diese Menschen sind mit Ihrer Hilfe am Puls der Zeit. „Das merkt man wieder, dass Leben in einem steckt“, schwärmt beispielsweise Nancy Wittmann, die sich in der neuen Initiative

„Ehrenamt mit Baby“ engagiert. Dringend werden mehr Freiwillige für das Ehrenamt mit Kindern und Babys in Bregenz gesucht. Sie alle bekommen auch viel zurück: die wunderbare Gelegenheit, anderen zu helfen, etwas Nützliches für das Gemeinwohl zu tun und dabei auch noch Spaß zu haben. Wir suchen dringend Menschen für ein Ehrenamt mit Kindern und Babys! Interessiert? Kontakt landesweit: Mo bis Fr von 8.30 bis 11.30 Uhr unter Vorarlberger Kinderdorf, Familienimpulse, T +43/(0)676/4992078, familienimpulse@voki.at (rj)

KarenzAktiv

Hilfe bei Job-Wiedereinstieg nach der Karenz

Für eine verbesserte Vereinbarkeit von Familie und Berufsleben werden von Landesseite vielfältige Maßnahmen gesetzt. Eine davon ist die finanzielle Unterstützung für das Serviceprogramm Karenz Aktiv, das Anfang 2014 von der Arbeiterkammer Vorarlberg gestartet wurde. Mit einem maßgeschneiderten Angebot soll nach der Karenz eine möglichst reibungslose Rückkehr ins Berufsleben ermöglicht werden. Für die Fortführung des Programms bis 2019 wurde jetzt von der Landesregierung ein Beitrag in Höhe von insgesamt 600.000 Euro freigegeben, teilt Landeshauptmann Markus Wallner mit. Für den Landeshauptmann ist das Beratungsprogramm KarenzAktiv eine sinnvolle Ergänzung zu den vielen anderen Maßnahmen und Aktivitäten, die von

Landesseite vorangetrieben und unterstützt werden, um in Vorarlberg die Vereinbarkeit von Familie und Berufsleben weiter zu verbessern. „Ein unkomplizierter Ein- und Wiedereinstieg bedeutet nicht nur einen persönlichen Gewinn, sondern auch einen Gewinn für den Arbeitsmarkt“, stellt Wallner klar. Gerade mit Blick auf die demographische Entwicklung und den anhaltenden Fachkräftebedarf der Vorarlberger Wirtschaft komme dem Thema beruflicher Wiedereinstieg nach den Jahren der Kindererziehung eine besondere Bedeutung zu, unterstreicht der Landeshauptmann.

Mehr als 3.000 Beratungen jährlich Mit KarenzAktiv unterbreitet die Arbeiterkammer in Zusammenarbeit mit abz*austria ein Angebot,

das gut angenommen wird. Im Zeitraum 2014 bis 2016 wurden jährlich im Schnitt mehr als 3.000 Beratungen durchgeführt. Für Berufstätige und Karenzierte stellt das Programm ein hilfreiches Angebot dar, betont auch Hubert Hämmerle, Präsident der Vorarlberger Arbeiterkammer: „Rund um berufliche Auszeiten und um Fragen beruflicher Umorientierung sowie Höherqualifizierung bietet die Servicestelle individuell abgestimmte Beratungs- und Unterstützungsleistungen an, die gerne in Anspruch genommen werden“. Es gehe darum, den individuellen Lebensentwürfen berufstätiger Personen Rechnung zu tragen und den Klientinnen und Klienten eine professionelle, persönliche Begleitung zu bieten, so Hämmerle.

für Alltag und Sport
ANTHOZYM
PETRASCH
alkoholfrei



ANTHOZYM PETRASCH & Co. KG
1040 Dornbach, Austria
www.anthozym.com